

Tentez de les reconnaître ... mais n'en perdez pas la boule



Regardez bien les cinq personnages ci-dessus et tentez de les identifier car leur visage vous a été familier à une époque ou à une autre lorsqu'ils faisaient l'actualité des pages sportives de notre quotidien. Aujourd'hui, ils ont une activité commune mais ils ont pratiqué dans des disciplines différentes à un niveau assez relevé.

De gauche à droite, il s'agit de :

- Roger Nordez, finaliste du concours du jeune footballeur à Paris et ancien capitaine de la valeureuse équipe de Ligugé qui opérait alors en Honneur, et maintenant président de la sec-

tion de l'Entente de Smarves qui nous intéresse aujourd'hui.

- Gaston Boucq, un des meilleurs coureurs cyclistes régionaux des années 50 que nous avons eu l'occasion de présenter récemment dans ces colonnes, mais nous avions omis à son grand regret de signaler son meilleur souvenir, à savoir une victoire au sprint sur Jean Graczyk.

- Michel Grain, que tout le monde a reconnu, ancien coureur cycliste professionnel dont la carrière est encore dans toutes les mémoires, mais on peut quand même rappeler qu'il a remporté le Midi Libre en 1967 et qu'il a participé à cinq tours

de France, deux tours d'Italie et deux tours d'Espagne. Il pratique actuellement à Chauvigny.

- Denis Briand, ancien boxeur, vice-champion de France militaire en 1960 à Cherbourg dans la catégorie poids-mouche et désormais licencié à Ligugé.

- Pierre Andrault, célèbre dans le Châtelleraudais sous le pseudonyme de « Titine », ancienne vedette du SOC au temps du CFA, quatre fois sélectionné du Centre-Ouest et finaliste de la coupe des Ligues en 1965.

D'autres auraient pu figurer sur cette photo. Citons par

exemple Philippe Barot, ex-footballeur professionnel du F.C. Nantes qui a connu les joies de la coupe d'Europe avant de finir sa carrière au stade PEPP, mais aussi Henri Moizeau, champion de France cadet de tennis de table, qui pratique sa nouvelle activité préférée au club de Smarves lorsqu'il est de passage dans notre région.

Malheureusement, ces derniers étaient pris hier par d'autres loisirs et ils n'étaient pas dans les Cours pour y disputer le challenge « Centre-Presse »... de pétanque car c'est là, vous l'avez deviné, le sport qu'ils ont choisi pour se reconvertis.

Les résultats

Boucq (Montmidi) vainqueur à Dissay

Le concours en triplette organisé par la Pétanque Club de Dissay dimanche dernier réunissait 42 équipes. **Général** (quart de finale) : Boutry bat Ribardière (pétanque Châtelleraudaise) ; Peau bat Plancher (Châteauneuf) ; Duquerroux bat Poitier (Châteauneuf) ; Boucq bat Pinaud (Cenon) ; Demi-finales : Duquerroux bat Reau (Ligugé) ; Boucq bat

Boutry (Châteauneuf) ; Finale : Boucq (Montmidi) bat Duquerroux Bonnes

Consolante (demi-finale) : Giroire bat Demarconnay (P. Châtelleraudaise) ; Holgado bat Merlet (Poitiers) ; Finale : Holgado (La Colombe) bat Giroire (Loudun) ; **Complémentaire** : Ducluzeau (Targé) bat Ravel (Dissay)

Sabourin à Civray

(Ruffec) ; Sabourin bat Suire (Exoudun) ; Finale : Sabourin (Melle) bat Lauret (Montmidi)

Grande participation le 14 aout puisque 70 équipes s'affrontèrent sur le terrain du « Petit Paradis » pour le dernier concours officiel de la saison.

Voici les principaux résultats : **Général** (1/4 finale) : Sabourin bat Michelet (Linazay) ; Huitrié bat Labauve (Ruffec) ; Lauret bat Gorme (Montmidi) ; Suire bat Vallé (Vouleme). 1/2 finale : Lauret bat Huitrié

Consolante : (1/2 finale) : Benicourt bat Genaix (Ruffec) ; Durand bat Briant (Mansle)

Finale : Benicourt (Civray) bat Durand (Isle Jourdain)

Complémentaire : Grenet (Ruffec) bat Mérigaud (Linazay)